

Franckesche Stiftungen zu Halle

Joh. Adami Scherzeri, Theologi Apud Lipsienses Primarii, Breviculus Theologicus

Schertzer, Johann Adam

Lipsiæ, Anno MDCCVII.

VD18 13450115

Locus XXII. De Sanctificatione, Seu Renovatione, Vel Bonis Operibus

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196898](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196898)

dubitatio, confutata, §. CVII. non B) *Bona Opera*, §. CIX. quæ non justificant, sed sanctificant. Unde sequitur

Locus XXII.

DE SANCTIFICATIONE, SEU RENOVATIONE,
VEL BONIS OPERIBUS, §. CX.
seqq. quorum

Ν) τὸ ὅτι. 1) *Efficiens* 1) prima: Deus per α) creationem, β) regenerationem. II) Media: Fides accensa per α) Verbum Evangelii, β) Sacramenta. III) Proxima: Homo justificatus, ex viribus α) dativis, β) non nativis 1) *Subiectum* coincidit cum Efficiente proximâ. 2) *Forma*: conformitas cum lege Dei. 3) *Ratio impellens* α) ordo divinitus constitutus, §. CXI. β) nostrum officium erga a) nos ipsos, b) proximum. 4) *Finis* I) proximus Sanctificatio, non Justificatio, quæ jam præcessit. Porisma: Ergò B. O. non sunt necessaria ad salutem. II. Medius: proximi non scandalizatio, §. CXII. sed ædificatio, dilectio, hostium pude-